



Publicaciones en Redes Sociales

OCTUBRE 2025

Ante la aproximación de la tormenta Melissa, el Ayuntamiento del Estrecho Omar Bros informa a toda la comunidad que se encuentra en estado de alerta y monitoreo constante. Ver más



Modificación de Alerta por Tormenta Tropical Melissa correspondiente al 22 de octubre del 2022

de Alerta



En Alerta Roja 09
En Alerta Amarilla 13
En Alerta Verde 03

©Omega y Geset con Papilio Sainudo, Plaza de la Salud, Icaz, Planta - Teléfonos (809)472-0999
Página Web: www.consejode.go.do

5

2 veces compartido



Te esperamos!!!!

El COE mantiene nueve provincias en alerta roja, 13 en amarilla y tres en verde, ante el riesgo de inundaciones repentinas, crecidas de ríos y deslizamientos de tierra. La entidad recordó a la población que debe abstenerse de cruzar ríos, arroyos o cañadas y evitar el uso de balnearios.

Según el Instituto Dominicano de Meteorología (Indomet), la tormenta tropical Melissa se localiza a unos 485 kilómetros al suroeste de Puerto Príncipe, Haití, con vientos máximos sostenidos de 85 kilómetros por hora y ráfagas superiores.

El fenómeno se desplaza lentamente hacia el oeste-noroeste a unos seis kilómetros por hora y se espera que mantenga su fortalecimiento en los próximos días.

En ese sentido, se recomienda a las personas abstenerse de cruzar ríos, arroyos y cañadas que presenten altos volúmenes de agua en las provincias bajo alerta.

Del mismo modo, en la Costa Atlántica y Caribeña se recomienda a los operadores de las frágiles, pequeñas y medianas embarcaciones, permanecer en puerto debido a viento, oleaje peligroso, así como también por fuertes aguaceros y tormentas eléctricas.

De igual forma, en la Costa Atlántica y Caribeña se instruye a los organismos de protección civil, a tomar todas las medidas preventivas de lugar, a fin de preservar la vida de los usuarios de dicha costa, debido a probables rompientes y corrientes de resaca.

ASFALCON
CONSORCIO DE ASFALTOS & CONSTRUCCIONES. E.I.R.L.
Invita a todas las comunidades que comprenden la carretera

DEL ESTRECHO - LA ISABELA HISTÓRICA

A UNA IMPORTANTE REUNIÓN JUNTO A LAS JUNTAS DE VECINOS, IGLESIAS, DIRECTORES Y ALCALDES

CON EL PROPÓSITO DE TRATAR TEMAS RELACIONADOS CON LA CONSULTA SOBRE LA CARRETERA

LUGAR: EL SAMÁN, MARTÍN ALONZO

DÍA: VIERNES, 10 DE OCTUBRE

HORA: 4:00 P.M.

LA PARTICIPACIÓN DE TODOS ES FUNDAMENTAL PARA EL DESARROLLO DE ESTE IMPORTANTE PROYECTO



3 veces compartido



2 de octubre •

El Distrito del Estrecho Omar Bros se siente muy feliz y agradecido por este valioso aporte, que sin duda contribuirá a mejorar nuestros servicios y fortalecer el desar... Ver más



21

5 comentarios 4 veces compartido

Me gusta

Comentar

Compartir

Ver más comentarios



Lizbeth Jimenez
@destacar

•

5 sem Me gusta Responder